



# ちゅうおう

学校通信 令和8年 2月 1日  
10号

北九州市立小倉中央小学校  
校長 梶川 明夫

〈学校教育目標〉  
自ら正しく判断し、人間性豊かな心身ともにたくましい児童の育成

〈めざす児童像〉  
○自ら学び考える子ども ○礼儀正しい子ども  
○心身ともにたくましく 健康な子ども

みんなでまもろう3つの「あ」 あいさつ あつまり あとかたづけ

## 学年のゴールに向けて 一日一日を大切に

2月に入ると、暦の上では立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きそうです。肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、外で元気に遊ぶ子どもたちの姿が見られます。

早いもので1月が終わり、2月となりました。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」とよく言われますが、まさにそのことを実感しています。本年度の残り2ヶ月が、本校の子どもたちにとって、より充実したものとなるよう、職員一丸となって教育活動を進めていきます。

さて、本校では、先月26日から一週間を給食週間とし、給食委員会が作成した給食動画の視聴、給食オリソビックの取組などをを行いました。日本の学校給食は今から137年前、山形県の小学校で始まったといわれます。当時の学校はまだ給食はありませんでした。「学校に通つてくるすべての子どもにお昼ご飯を食べさせよう」として始まったのが給食です。毎日、当たりまえのように食べている給食。しかし、そこには、給食を作つてくださる調理士さん、給食の材料となる野菜やお肉、魚を届けてくれる方など、たくさん的人がいます。この給食週間を、私たちの給食を支えてくださる人への感謝、給食を食べることができることへのありがたさをあらためて考える機会にしてほしいと思います。

6年生は卒業式まで残り登校日数は30日、1~4年生は修了式まで32日、5年生は33日となります。本年度のゴールも近づいてきました。一日一日を大切に、学年のまとめに向けたそれぞれが着実に歩んでいけるよう、支援していきたいと思います。



全校児童から調理士さんへの感謝のメッセージ  
が1階廊下に掲示されています。

### 1月の行事・活動紹介

全校アイススケート教室が行われました。

北九州市スポーツ振興課が企画する小学生スケート教室に参加しました。2学年ずつ、3日間に分けての活動となりました。会場は、本校校舎にある西日本展示場内のアイススケート場です。初めてアイススケートを経験する子どもたちが多く、氷の上で立つ、歩く、滑るという動きに戸惑いながらも、楽しんで活動することができました。冬ならではのスポーツを体験する貴重な機会となりました。



スケート靴着用の補助に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

### 本年度最後の避難訓練を行いました。

16日(金)に本年度最後の避難訓練を行いました。今回は、高潮、洪水が発生したという想定の下、より高い場所(本校4階)へ避難する訓練でした。本校では年間を通して、火災、地震、不審者の侵入など様々な事故、災害を想定した訓練を行ってきました。事故、災害は予測がつかず、いつ起こるかわかりません。訓練で学んだ「命を守るための行動」を今後、危機に遭遇した際にいかしてほしいと思います。

### 【2月の行事予定】

日時	行事等	6日(金)	代表委員会	17日(火)	昔の道具(七輪)体験(3年)
2日(月)	なかよし交流会(耳の教室)	10日(火)	学習参観、学級懇親会	18日(水)	選挙出前授業(模擬投票)(6年)
5日(木)	新一年生入学説明会	12日(木)	総合学習(4年 北九大生との学習)	20日(金)	全校縦割り活動 クラブ活動
	新一年生体験入学(5年生との交流)	13日(金)	委員会活動	26日(木)	長浜保育園との交流(1、5年)
6日(金)	中学校入学説明会	16日(月)	体力向上週間(～20日)	27日(金)	クラブ・委員会活動(反省会)